

Die interaktive Zahnarztpraxis in 360grad

Weil Zahnärzte zugleich Unternehmer sind, spielt für einen erfolgreichen Praxisbetrieb auch Marketing eine immer größere Rolle. Als effektives Marketinginstrument steht den Praxisinhabern dabei die 360grad-Praxistour zur Verfügung – der virtuelle Rundgang per Mausklick als Teil des überzeugenden Onlineauftritts.

Katja Mannteufel

■ Gewinnen Sie mit dem Angebot der OEMUS MEDIA AG Patienten! So bietet die 360grad-Praxistour die einzigartige Chance, Praxisräumlichkeiten, Praxisteam und Praxiskompetenzen informativ, kompakt und unterhaltsam zu präsentieren.

Praxisräume: Türen öffnen

Ob Empfang, Wartebereich oder Behandlungszimmer – Nutzer der 360grad-Praxistour können sich mithilfe des Grundrisses oder von Miniatur-Praxisbildern in ihrer eigenen Geschwindigkeit durch die einzelnen Räume bewegen. Via Maussteuerung wird der Rundgang für sie zu einem individuellen Erlebnis mit Einblicken aus jeder gewünschten Perspektive.

Praxisteam: Vertrauen schaffen

Gleichzeitig lassen sich während der 360grad-Praxistour auch Informationen zum Praxisteam abfragen. Angaben zu den jeweiligen Personen können praktisch mit dem Informationsbutton hinterlegt werden, wie Name, interne Praxisaufgaben oder Fachqualifikationen. Für die persönliche Ansprache sind weiterhin Bewegtbilder der Praxismitarbeiter in die 360grad-Praxistour integrierbar.



Praxiskompetenzen: Hemmschwellen abbauen

Entscheidend für die überzeugende Praxispräsentation sind ebenso die Darstellung von Praxisleistungen, Behandlungsschwerpunkten und Spezialisierungen. Das zeigt nicht nur Alleinstellungsmerkmale gegenüber Mitbewerbern auf, sondern senkt auch Berührungängste bei potenziellen und Stammpatienten.

Entstehung: In Perfektion

Damit die 360grad-Praxistour zum Rundum-Erlebnis wird, haben Praxisinhaber die Gelegenheit, in einem Vorab-Gespräch mit dem Fotografen ihre Wünsche zu konkretisieren. Dann können die 360grad-Aufnahmen beginnen. Manuell oder per Roboter wird die Kamera dabei präzise gesteuert. Anschließend werden die Bilder per Funk zur weiteren Bearbeitung an einen Rechner gesendet. In der Regel sind die Aufnahmen innerhalb weniger Stunden beendet. Für den optimalen Kontrastausgleich werden aus den Fotos später HDRs (High Dynamic Ranges) gebaut und zu einer 360grad-

Ansicht zusammengefügt. Das fertige Ergebnis steht nach etwa zwei Wochen zur Verfügung.



Aussichten: Mit Perspektive

Als innovative Form der Online-Präsentation eröffnet die virtuelle 360grad-Praxistour völlig neue Möglichkeiten: Einfach, preiswert und modern – beispielsweise mit der Direktverlinkung zu Webinhalten im Praxisrundgang. Die 360grad-Praxistour ist bequem abrufbar mit allen PCs, Smartphones und Tablets, browserunabhängig und von überall. Ideal zur Ergänzung Ihres professionellen Webauftritts und zur Patientengewinnung! ■

Für mehr Informationen kontaktieren Sie uns gern.

■ KONTAKT

OEMUS MEDIA AG

Henrik Schröder
Holbeinstraße 29, 04229 Leipzig
Tel.: 0341 48474-307
h.schroeder@oemus-media.de
www.360grad.oemus.com

